## Chers paroissiens, chères paroissiennes,

Bonne montée vers la Pentecôte!

Dans mon message d'hier, j'ai oublié de vous dire que la veillée de prière demain soir à la Cathédrale, vigile de Pentecôte animée par le groupe du Buisson Ardent, sera retransmise en direct sur la page facebook du doyenné et sur le site internet du doyenné (paroissesdecambrai.com).

La connexion pourra se faire à partir de 20h15 (la veillée commence à 20h30). Le mieux est de se connecter avant 20h30, car si beaucoup de personnes se connectent en même temps, ça ne marche pas. Donc vous pouvez vous connecter à partir de 20h15, finir votre vaisselle et revenir devant l'écran à 20h30!

Que l'Esprit Saint vienne illuminer vos cœurs!
Fraternellement,
P. Mathieu Dervaux